ご挨拶

きまして有難うございます。 区委員会にご支援、ご協力を 日頃より青少年育成葛西第一 層響き渡る季節となりました。 風を受け子どもたちの 暑の夏が去り、心地 の声が一 良 頂地

きたいと思います。 模索していく中で、皆様のご協 安心の行事をどう提供出来るか 度に向けて、地区委員会が安全 全て中止と決まりました。次年 心の行事が確保できないため、 催し今期は子どもたちに安全安 でした。9月29日に役員会を開 過ぎ、今後の活動も未定のまま 区委員会の活動が出来ず半年がたが、未だにコロナ禍の中で地 成多数で可決していただきまし 力・お知恵を借りて検討して

団体の発展を期してともに地域ね協力関係を築き助け合い、諸めに情報交換・協議・調整を重地区委員会は青少年育成のた を目的としています。 育成に寄与して活動を行うこと 全体で青少年育成活動の充実・

掘地区自治連絡協議会と宇 小島地区自治連絡協議会

> 加を頂いています。 がボランティア従事者として参 S会・PTA・諸団体の皆さん 小学生・中学生・高校生・B す。毎回多くの皆様の参加と、 大会等)の行事が行われていま パードッジボール大会・陸上競技 大会等)と地区委員会全体(スー ク部(少年野球大会・ソフトボー キング・クイズ等)、スポーツレ 紙・講演会等)、青少年部会(クッ ます。活動内容は研修部会(広報 から推薦いただき活動しており 学校関係、町会・自治会、 皆様で構成しています。 会・自 治会)及び 地 域 委員体 团 В

と思われます。特に今年はコロくの団体でも見られている現状 をいただければ有難いです。 ないようです。今からでも推 ナ禍で会議が出来ず、 強いられることです。 薦者が少なく少人数での活動を近年の問題点は地区委員の推 私たち青少年育成葛西第 推薦も それは多 薦

ております。 ろしくお願い申し上げます。 子どもたちの健全育成に寄与し 委員会にご指導、ご支援の ていく所存です。今度とも地 区委員会は今後も努力を重ねて 結びにコロナの終息を祈念

伊藤 文夫



第67号 **発 行** 青少年育成葛西 第一地区委員会 集 編

> 事務局 葛西事務所

地域サービス係内 中葛西 3 - 10 - 1 TEL(3688) 0434(直)

部

研

り一層活動を充実してまいります。よろしくお 今年度、改選期を迎え新体制となりました。 願いいたします。

숲 숲 숲 副 副 副 副 委 委 委 計 委 委 員 監 員 員 員 員 長 査 計 計 記 記 長 長 長 長 伊 宇 河 \blacksquare 矢 佐 林 杉 田 野 田 西 中 藤 浦 藤 Ш 孝 文 和 勝 夫 努 孝 子 真 巳 修 (船堀地区自治連絡協議会) (地区委員会推薦) (葛西第四民生・児童委員協議会) (宇喜田新町自治会) (現役員・地区委員会推薦) (地区委員会推薦) 、現役員・地区委員会推薦 (区子連葛西支部) (宇喜田・小島地区自治連絡協議会)

役 役 スポーツレク部部長 青 研 숲 少 修 計 年 部 部 監 部 部 長 員 員 長 査 永 鈴 中 塙 中 Ш 木 里 谷 田 本 博 正 将 和 信 子 子 司 彦 子 之 (宇喜田新町自治会) (スポーツ推進委員) (宇喜田第一住宅自治会 (保護司会 (宇喜田七軒自治会) (青少年委員) 葛西分区

員 員 佐 Ξ 浦 美 (区子連葛西支部(青少年部))

中 Þ 木 恵 子 (葛西北地区小学校長会)

村 清 忠 (葛西地区中学校長会)

は る な

(葛西北地区小学校PTA連合会)

畄

田

裕 拡 司 平

(葛西少年野球連盟北支部)

(葛西少年野球連盟西支部

木林

光 徳

嘉

(船堀地区自治連絡協議会 会長

·小島地区自治連絡協議会

(会長)

西第三民生・児童委員協議会

顧 役 役 役 役 役 役 役

問

千 原 梅

倉 田

員 員 員 員 員

哲 平

本

行 宇喜田

相

談

役 問

渡

英

(前委員長

※欠員のところは決まり次第補充します。

型

コ

す。感染症対策は家庭の協

三葛西小

です。長期 る きなも とても大 学 スに 影 ナ 響 校 ゥ 0) は ょ

学びが続くようにとできる限り 休校中は とが増えました。共有する部分 学校再開後は毎日の検温 の消毒の作業も加わりました。 たに指導しなければならないこ 行、3密を避けた行動など、 クの着用、こまめな手洗いの 一努力をどの学校もしました。 [を配信したり、子どもたちの しかし、大変なことは増えま 課題を配布したり、動 マス

にわたる に尽きます。 たものとなるように、その一言 子どもたちの学校生活が充実し ろと考え、工夫をしています。 ません。今の願いは少しずつで しでは到底できることではあり いということです。各校いろい も状況が前へのみ向かってほし

葛西北地区小学校長会

佐々木 恵子

学校紹介 海山

式を校 西中学 返る西 の上半期 り」で振り 学校だよ <4月号 始 業 庭

を心から祝福する。どんな状況 止だが、新入生251名の入学 新年度がスタート。 m間隔で整列、全員マスク着用、 できる心をもっている人であ でも心が折れない人とは、感動 入学式は中

況でも学校生活を大いに楽しん す。行事が次々に中止になる状 もマスクをしっかりして登校 とを改めて感じました。暑くて どもたちはたくましいというこ したが、そんな状況の中でも子

元気に遊び、学習してい

絡等を通して生徒の健康チェ <5月号> 4 月 から 電話 連

識が高まります。保護者の皆様

対策をして進めていかねばと意 に、厳しい状況でもしっかりと 姿を見ると、ほっとするととも でいます。そんな子どもたちの

> の協力の大きさも実感していま でほしい。「 等も行う。胸を張って前に進 書配布、 していただき、1年生への教 れ」とエールを送る。 クを行う。保護者の方々に来 雲の上は

な人との出会いを通して多くの ち。「山と山は動かないが、人と 気が満ち溢れている子どもた 内外の消毒、緊張の中にもやる る。5月末、教職員全員で校 感動を味わってほしい。 人は動く」(川端康成)、いろいろ <6月号> 分散登校 が 始

う。 学校。チャンス、チャレ そろう。学校は生徒がいてこそ チェンジで中学校生活を彩ろ 斉登校が始まる。初めて全員が <7月号> 6月22日から

葉を贈る。みんなの知恵と努力 は短い。そこで、重松 「イケてない夏も財産」という言 ^8月 号> 今年の 夏 清さんの 休み

で実施。

2

校。しかし、日本の新型コロ 破、2学期も3密を防ぎ、 ウィルス感染者数は6万人を突 見え ナ 登

中村 清忠

各学年への課題の配 11 つも晴 λ

のため、中止となりました。 を避けることが大変厳しい状況 ルス感染拡大防止のため、三密

で新しい未来をつくれ。 < 9 月号> みんな元気に

ない敵との戦いが始まる。 葛西地区中学校長会

篡 餋 記

催する行事は、新型コロナウイ 誠にありがとうございます。 力、また広報紙をご覧いただき 区委員会の活動にご理解とご協 今年度の第一地区委員会が主 いつも青少年育成葛西第一 地

まには大変申し訳なく思いま にスーパードッジボール大会が 加をお待ちしています。 す。来年度の大会には大勢の参 と思っていた大勢の選手の皆さ ていました。今年も参加したい 高学年の選手の熱戦が展開され 開催され各小学校の低学年から 例年、地区委員会主催で6月

度の活動予定は状況に配慮しな 染の収束が見えない今日、来年 来る日を楽しみにしています。 は、今後ともご協力とご自愛を がら検討をしてまいります。第 の行事が中止となり、コロナ感 いただき、一日も早くお会い出 地区委員会管内の皆さまに 日本全国のお祭りを始め諸